## **Nota** de Prensa



# Ya está preparado el protocolo de inclemencias invernales PLATERCOL

El Ayuntamiento cuenta con doce vehículos con cuchillas quitanieves, cuatro de ellos con esparcidores de sal, y siete fresadoras, además de siete carritos con salero

Se ha hecho un acopio de 80.000 kilos de sal

26-noviembre-2025. Las Concejalía de Seguridad y Movilidad ya tiene listo el **protocolo de inclemencias invernales PLATERCOL**, con el objetivo de garantizar la máxima preparación y reducir al mínimo los efectos que puedan afectar a la Seguridad Vial en el caso de que se produzca una nevada en Colmenar Viejo.

#### **Protocolo**

El Consistorio permanece atento ante las previsiones meteorológicas de los próximos días por si fuera necesario activar inmediatamente el nivel A (Prealerta) de su Plan Territorial de Protección Civil Municipal (PLATERCOL).

La prioridad sería la limpieza, acondicionamiento y esparcimiento de sal en las principales vías del municipio, facilitando la circulación del transporte público y privado, así como el acceso a los centros de salud y educativos, accesos a los polígonos industriales y a las urbanizaciones.

Respecto a las vías públicas, prioritariamente se despejarían las zonas más concurridas: el eje sur-norte (Avda. de la Libertad, desde la salida a la M-607 hasta el extremo norte de la C/ San Sebastián), la Ronda de Circunvalación Oeste, el Paseo de La Estación y las rutas de autobuses (de transporte público, escolar...), entre otras.

La segunda fase establece la limpieza más profunda en los centros educativos, calles y espacios públicos en umbría, residencias de mayores y urbanizaciones.

Las tareas de limpieza no finalizarían hasta que se eliminase por completo la nieve de las calles. Durante el periodo de máxima intensidad de la nevada y/o cuando la cantidad de nieve fuera abundante, se trabajaría día y noche.

Para llevar a cabo el Protocolo, la Concejalía de Medio Ambiente y Sostenibilidad cuenta con doce vehículos con cuchillas quitanieves, cuatro de ellos con esparcidores de sal, y

## **Nota** de Prensa



siete fresadoras. El Consistorio ha hecho un acopio de 80.000 kilos sal de. Además se dispone de siete carritos con salero.

La Concejalía de Política Social también participa en este Protocolo, haciéndose cargo de la instalación de un albergue de emergencia para atender a las personas que puedan necesitarlo.

### **Recomendaciones**

El Ayuntamiento recuerda a los vecinos la importancia de revisar y mantener a punto los sistemas de calefacción de sus viviendas y disponer de los medios necesarios ante posibles y eventuales cortes de suministros, así como extremar las precauciones a la hora de salir a la calle y mantener limpios los tramos de acera de sus viviendas y negocios.

También, recomendaciones básicas al volante, como llevar cadenas o la batería del teléfono móvil completa, los depósitos de combustible llenos, mantener la distancia de seguridad conduciendo con la máxima precaución e informarse del estado de las carreteras antes de salir de viaje.